

Bericht zum nationalen und kantonalen Indoorturnier 2015 der Bogenschützen Lyss

Am Wochenende vom 14. und 15. Februar 2015 fand das dritte Turnier unseres jungen Clubs statt. Da wir uns stetig verbessern wollen, um den teilnehmenden Bogenschützen ein möglichst erfolgreiches und freudiges Event zu bieten, wurde in diesem Jahr eine neue Beleuchtungsanlage realisiert. Es war uns wichtig, diesen negativen Kritikpunkt der letzten beiden Jahre aus der Welt zu schaffen.

Auf den folgenden Fotos sieht man eindrucksvoll, wie das zusätzliche Licht auf die Scheiben wirkte:



Das Turnier insgesamt war in der Durchführung erneut als Erfolg zu verbuchen. Durchwegs zufriedene Schützen und Zuschauer und erneut erstaunliche Leistungen, wenngleich in diesem Jahr keine Rekorde gebrochen wurden.



Heuer starteten ein paar Schützen weniger ins Turnier als letztes Jahr, nämlich 198 Schützen auf nationaler Ebene und 68 kantonal.

Hier ein Auszug aus der Swissarchery-Rangliste (links Kantonal-Bernisch, rechts national):

	Anzahl	%		Anzahl	%
Barebow	3	4.4 %	Barebow	14	7.1 %
Bowhunter	13	19.1 %	Bowhunter	33	16.7 %
Compound	18	26.5 %	Compound	50	25.3 %
Longbow	5	7.4 %	Gast	12	6.1 %
Recurve	29	42.6 %	Longbow	18	9.1 %
TOTAL	68		Recurve	71	35.9 %
			TOTAL	198	

Wie jedes Jahr gab es auch im 2015 wieder die Preisverleihung innerhalb der Kantonal-Bernischen Meisterschaft mit den begehrten Medaillen für die ersten 3 Ränge. Und natürlich unsere BSLYSS-Pokale für alle Teilnehmer, die es aufs Treppchen schafften.



An dieser Stelle ein riesengrosses **Dankeschön** an alle Schützen, die unser Turnier mit einer Atmosphäre der Freude und Kollegialität bereichert haben! Wir hoffen, dass ihr euch das Turnier 2016 (13. + 14. Februar) bereits fett im Kalender angestrichen habt!

Wir wünschen euch wie immer alles ins Gold!

Die Redaktion der *Bogenschützen Lyss*

